

UN VENT MAUVAIS SOUFFLE SUR L'EUROPE

Partout en Europe, les partis populistes les plus extrémistes progressent au fil des scrutins électoraux. Il en est de même en France où, malgré les condamnations, l'extrême droite caracole en tête des sondages. faisant craindre le pire. Face à cela, nous avons le devoir de nous rassembler pour présenter un front uni face aux dangers de la régression sociale, du conservatisme et de la discrimination.

L'union est toujours un combat, mais ce qui nous rassemble : le progrès social, la lutte contre toutes les formes de racisme et de discrimination, la défense des plus modestes doivent être plus fort que ce qui nous sépare. Si demain le pire devait advenir, chacun devra alors mesurer sa responsabilité dans cet échec collectif.